

# ADOS FACILITA A LOS DONANTES GALLEGOS LA CONSULTA DE LOS RESULTADOS ANALÍTICOS DE SUS DONACIONES DE SANGRE EN LA PLATAFORMA E-SAUDE

Esta nueva medida se integra dentro del programa de mejora continua en la atención a los donadores y donadoras que está llevando a cabo la Agencia Para conocer estos datos, los ciudadanos deben disponer de DNI electrónico, Certificado digital o Llave 365 y acceder a su historia clínica en E-Saúde

Santiago de Compostela, 3 de mayo de 2021.

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) y la Consellería de Sanidad, dentro del programa de mejora continua a favor de los donantes gallegos, facilita ya el acceso telemático de los resultados analíticos de las donaciones de sangre a todos los donantes gallegos en la plataforma E-Saúde.

Con el objetivo de favorecer una más eficiente y eficaz comunicación con los ciudadanos, siempre salvaguardando las máximas garantías de seguridad y confidencialidad, ya es posible que los donantes gallegos accedan a las analíticas de sus donación de sangre, mediante la historia clínica en la plataforma E-Saúde y posibilitando, además, el acceso de los profesionales sanitarios a los anteditos datos, ya que se integran en la historia clínica electrónica (IANUS).

## Documento para el acceso

Para acceder a todos los datos de los resultados analíticos de las donaciones, los ciudadanos tan sólo debe entrar en la plataforma Es-Salud, para lo cuál es necesario disponer de alguno de los siguientes documentos: DNI electrónico, Certificado digital o Llave 365. Posteriormente, deben acceder a su historia clínica y entrar en la pestaña de Informes Sergas, donde encontrarán recogidas, bajo a epígrafe de Pruebas de Laboratorios-ADOS?, los informes referidos a los resultados de las pruebas analíticas realizadas a las donaciones de sangre que, tradicionalmente, reciben los donadores y donadoras de sangre con posterioridad a su donación. En este sentido, destacar que los donantes continuarán a recibir la carta con los resultados analíticos en papel y este sistema de contacto convivirá con la información electrónica.

## Tutorial y tríptico

ADOS elaboró un vídeo tutorial que, desde hoy, ya es posible consultar en la página web de la Agencia, [ados.sergas.gal](http://ados.sergas.gal), así como en las redes sociales de ADOS (Facebook, Twitter e Instagram). Además, todos los nuevos donantes recibirán con la sua tarjeta de donante de sangre un tríptico informativo en papel que explica el modo de acceso a la antedita información.

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre espera que este nuevo sistema de contacto con los donantes contribuya a una mejor y más fluida comunicación con los ciudadanos y quiere destacar, una vez más, el sincero reconocimiento de toda la sociedad gallega a los donantes de sangre que, con su solidario gesto contribuyen al acomodado desarrollo de la intensa labor asistencial de nuestro sistema público de salud.

SALUDOS,

GABINETE DE COMUNICACIÓN DE La AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE

